



Nombre de alumno: Francisco Javier Gómez Hernández

Nombre del profesor: Ana Laura Culebro

Nombre del trabajo: Mapa conceptual

Materia: Fundamento de economía

Grado: LAN02SSC1022

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 7 de marzo de 2023.

FUNDAMENTO DE ECONOMIA



¿Que es la economía?

Es un conjunto de actividades concernientes a la producción, distribución y comercio, así como el consumo de bienes y servicios por parte de los diferentes agentes económicos ,la ciencia social encargada de su estudio científico es la ciencia económica y quienes la estudian son los economistas

Economía como ciencia

Es la ciencia social que estudia cómo las familias, empresas y gobiernos organizan los recursos disponibles que suelen ser escasos, para satisfacer las diferentes necesidades y así tener un mayor bienestar.

- Determinar las relaciones constantes que hay entre los fenómenos (un ejemplo; el salario, averiguar qué es lo que determina su monto)
- Establecer tipos ideales con qué comparar los hechos reales.

El método de estudio de la economía

Los métodos más utilizados para el análisis económico parecen ser tanto el inductivo como el deductivo. En muchos casos las teorías han sido elaboradas partiendo de la observación de la realidad. En otras ocasiones el empleo del método deductivo ha permitido encontrar respuestas a los interrogantes planteados.

FUNDAMENTO DE ECONOMIA

Relación entre economía y otras disciplinas

La economía está interrelacionada con otras ciencias sociales como son la sociología, la antropología y la política; con ciencias exactas como matemáticas y estadística. Así como con ciencias naturales, tal es el caso de la biología.

Diferencia entre microeconomía y macroeconomía

La microeconomía se centra en cómo las empresas y los individuos toman decisiones con respecto a los precios, la asignación de recursos, la elaboración de presupuestos, etc. La macroeconomía analiza el panorama más amplio al tener en cuenta la economía y las decisiones gubernamentales de un país en su conjunto.

Economía positiva y economía normativa

La economía positiva busca hacer una descripción de los fenómenos económicos, en ella se evalúan las fuerzas que afectan a la economía e intenta predecir las consecuencias de su actividad. La economía normativa define algunos criterios que guíen las decisiones económicas.